
 
 
 
 

 

Le courage,  

ce n’est pas de crier haut et fort.  

Il s’agit plutôt de la petite voix 

intérieure qui dit à la fin de la journée :  

« Je vais réessayer demain ». 
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Ce n’est pas ce que vous êtes 

qui vous retient. 

 

C’est ce que vous croyez 

ne pas être. 
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